



Im Mai kein Trachtenjahrtag am Samerberg

Beitrag

Die Tradition, dass auf dem Samerberg die beiden Trachtenvereine von Grainbach und Rossholzen im Mai einen gemeinsamen Trachtenjahrtag für die Verstorbenen beider Vereine abhalten, kann heuer nicht fortgesetzt werden. Heuer wäre der Grainbacher Verein Hochries-Samerberg Gastgeber gewesen. Dessen Vorstand Peter Sattlberger informiert aktuell: „Den geplanten Termin an Christi Himmelfahrt können wir nicht wahrnehmen, wie es eventuell später mit einem Ersatztermin ist, wollen und müssen wir noch abwarten“.

Archiv-Foto: [Rainer Nitzsche](#) – Gemeinsamer Jahrtag 2018 in Grainbach



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Grainbach
3. Roßholzen
4. Samerberg